



Los visitantes posan frente al submarino de Isaac Peral en Cartagena.

Los socios de la Casa de Melilla en Málaga visitan la Región de Murcia

Los integrantes de la entidad tuvieron la oportunidad de ver el submarino de Isaac Peral y el municipio de Caravaca de la Cruz

El Faro / MELILLA

Los socios de la Casa de Melilla en Málaga, disfrutaron de un viaje cultural Murcia, durante el pasado puente de Todos los Santos, con el que se cumplió una de las visitas previstas para este año en el amplio programa cultural de la entidad.

Una vez en la Región de Murcia los viajeros se reunieron con algunos de los socios que la Casa de Melilla tiene en la provincia. Entre ellos estuvieron Verjedo y Martínez, que fueron los encargados de preparar las visitas y encuentros que se llevaron a cabo durante el viaje.

Así los socios de la entidad afinada en Málaga pudieron disfrutar y ver algunos de los principales símbolos de la Región. En concreto visitaron en Cartagena el submarino inventado por Isaac Peral y recorrieron el edificio del Ayuntamiento de esta ciudad, todo ello acompañado de una descripción de la interesante historia marinera de la ciudad.

Asimismo los viajeros tuvieron la oportunidad de visitar la conocida localidad de Caravaca de la Cruz, otro punto murciano al que la historia y las ricas tradiciones le aportan un especial interés. Allí fueron recibidos por los principales representantes de las autoridades locales, para luego conocer los monumentos más importantes, entre los que destacan el Santuario de Veracruz.

Sin duda el principal monumento de Caravaca y que lo ha hecho conocido en muchos puntos es el Templete de la Santa Cruz, el lugar donde se baña cada



Visita de los socios al Santuario de Veracruz de Caravaca.

año la reliquia el 3 de mayo, en plena celebración de las populares Fiestas en Honor de la Santísima y Vera Cruz durante las cuales también tiene lugar el festejo de los Caballos del Vino, que rememoran una tradición popular y legendaria acaecida en el siglo XIII.

Con esta nueva actividad la asociación melillense en Málaga sigue trabajando para dar forma a un interesante proyecto cultural.

El principal objetivo de estas visitas, además de la posibilidad de conocer otros puntos de la geografía española, es dar a conocer la ciudad de Melilla en todos aquellos lugares que visitan. Así los melillenses afincados en Málaga se convierten de alguna forma en embajadores de su ciudad, y tratan, en la medida de lo posible, de hacerla cada vez más conocida y desvelar sus principales encantos.

Gómez Bermúdez abre las jornadas de seguridad y cooperación de la UNED

El magistrado de la Audiencia Nacional dará hoy una conferencia sobre cooperación



El Faro / MELILLA

El magistrado de la Audiencia Nacional Javier Gómez Bermúdez será el encargado de abrir hoy a las 17.30 horas el ciclo de conferencias sobre seguridad y cooperación que se organizarán en el centro de la UNED de Melilla.

Según el programa de las jornadas, que se desarrollan hasta el próximo jueves, Gómez Bermúdez impartirá la conferencia "La cooperación en el ámbito judicial. EUROJUST".

Durante tres días, expertos

en seguridad y justicia hablarán de temas, relacionados a la colaboración policial y judicial internacional, con especial interés en el fenómeno migratorio y de las fronteras de la Unión Europea. Las jornadas están dirigidas a profesionales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, así como del Derecho.

En breve

La Casa de Melilla en Madrid da una placa al restaurante Fuentona

CONMEMORACIÓN. La Casa de Melilla en Madrid ha entregado al restaurante la Fuentona una placa conmemorativa de su fundación. Con este acto ha querido reconocer el generoso apoyo de la empresa al permitir el uso de sus instalaciones en los comienzos de la asociación. De hecho la entidad se constituyó en noviembre de 2010, precisamente en este restaurante.

Comienzan en el Campus las jornadas Descubriendo el Rif

JORNADAS. El salón de actos del Campus de Melilla acoge desde hoy las jornadas "Descubriendo el Rif", que se prolongarán hasta el próximo jueves. Según la organización, estos encuentros parten del interés que suscita en la ciudad todo lo referente al norte de África. En ellas tratarán de abordar el tema desde diferentes perspectivas, con cuatro conferencias a cargo de especialistas en la materia.

EXPOSICIÓN CERTAMEN NACIONAL DE PINTURA Y ESCULTURA "CIUDAD DE MELILLA"

del 3 al 11 de noviembre de 2011
Horario: de lunes a viernes de 18 a 21 horas
Lugar: Sala de Exposiciones Victoria Manchón del Centro Cultural Fed. G^o Torca (UNED)

David y Goliath
Barragán Jancos 2011
Pintura óleo sobre lienzo 120x160 cm